

Invitation à la presse

Huit collégien·nes rennais·es parrainé·es par l'eurodéputé Damien Carême, engagé de longue date pour l'accueil des exilé·es, ont le plaisir de vous convier à leur conférence de presse autour de l'Initiative Citoyenne Européenne (ICE) "Dignity in Europe".

**Le mardi 20 février 2024 à 10h
Au Parlement européen, à Bruxelles**

Cette conférence de presse est inédite au Parlement européen : ce sont **les 8 élèves de classe de troisième du collège Rosa Parks** (Rennes, France), qui présenteront leur [Initiative Citoyenne Européenne](#) (ICE), auprès de la presse. Sollicité par les collégien·nes, l'eurodéputé **Damien Carême** se joint à elles et eux pour présenter ce projet citoyen et porter un message solidaire en faveur d'un **accueil digne pour les exilé·es en Europe**.

Garance Foglizzo, initiatrice du [DigniTour](#), un tour d'Europe à vélo pour sensibiliser à l'accueil des exilé·es, et impliquée dans cette ICE dès ses débuts sera également présente. **Les élèves et Damien Carême seront à la disposition de la presse pour des interviews en français et en anglais, en deuxième partie de cette conférence de presse.**

"Dignity in Europe" : un projet d'ICE original impulsé par des collégien·nes

Sous l'impulsion de la Ville de Rennes et à l'invitation de la Maison internationale de Rennes, une classe de 3ème du collège Rosa Parks est à l'origine d'un projet de loi européenne de type ICE. Née dans ce collège de REP (Réseau d'Education Prioritaire), cette pétition implique désormais des centaines de citoyen·nes. L'ICE doit récolter **1 million de signatures** dans au moins **7 pays différents** de l'UE **d'ici le 14 avril 2024** pour aboutir et être défendue devant la Commission européenne. Le 20 février, les élèves viennent porter leurs revendications et leur projet à Bruxelles :

"Ensemble nous voulons porter un message : les personnes qui risquent leur vie pour venir en Europe méritent leur place ici." - Nassim Amrani, 14 ans

"Avoir discuté avec un exilé a été enrichissant et touchant, Cela m'a permis de mieux comprendre leur situation." - Lily Lhéritier, 14 ans

"J'ai rejoint ce projet parce que j'aimerais aider les personnes en difficulté en faisant un petit geste : dire aux gens de signer parce que moi, je suis mineur, je ne peux pas." - Yassir Cisse, 14 ans

Un projet législatif solidaire en réponse au pacte européen "asile et migration"

Le travail des collégien·nes, en collaboration avec des associations solidaires spécialisées en droit européen et des étudiant·es de la faculté de Droit de l'Université de Rennes, a vocation à devenir une loi européenne. Un projet qui témoigne du **besoin de solidarité de l'opinion publique et de la jeunesse, en contradiction avec le nouveau pacte européen "asile et migration"**, qui promet d'empirer les conditions de vie et d'accueil des exilé·es.

Confirmation de présence souhaitée via [ce formulaire](#). Contacts presse :

Gil Martel, chargée des relations presse, Mediaparks · gmartel.mediaparks@gmail.com · +33783857166

Léna Reungoat, assistante parlementaire de Damien Carême · lana.reungoat@europarl.europa.eu · +33601642972

Invitation to the Media

Eight secondary school students from Rennes, supported by **MEP Damien Carême**, long-standing defender of exiles' rights, are pleased to invite you to their **press conference** about their **European Citizens' Initiative (ECI) "Dignity in Europe"**.

Tuesday 20th February 2024 · 10am
At the European Parliament, Brussels

This press conference is a first for the European Parliament : **8 pupils from Rosa Parks secondary school** (Rennes, France) will be presenting their own **European Citizens' Initiative** (ECI) to the press. At the request of the pupils, MEP Damien Carême will join them to introduce this citizens' project and spread a message of solidarity calling for a dignified welcome for exiles in Europe.

Garance Foglizzo, founder of the **DigniTour**, a cycling tour of Europe to raise awareness on the issue of welcoming exiles, and involved in this ECI project since the very beginning, will also be present. **The students and Damien Carême will be available to the press for interviews in French and English during the second half of the press conference.**

"Dignity in Europe": an unusual ECI project initiated by secondary school pupils

At the instigation of the city of Rennes and at the invitation of the Maison internationale de Rennes, a class of 3th graders from the Rosa Parks secondary school is leading a European law project in the form of a ECI. Born in this REP (Réseau d'Education Prioritaire) secondary school, this petition now involves hundreds of citizens. The ECI must collect **1 million signatures in 7 different EU countries** by **14 April 2024** in order to succeed and be defended before the European Commission. On 20 February, the pupils will be carrying their concerns and their project to Brussels:

"Together, we want to carry a strong message: people who risk their lives to come to Europe deserve their place here." - Nassim Amrani, 14 years old

"Talking to an exile was enriching and touching. It gave me a better understanding of their situation." - Lily Lhéritier, age 14

"I joined the project because I'd like to help people in difficult situations by doing a small gesture: encouraging people to sign because I'm a minor, I can't do it myself." - Yassir Cisse, 14 years old

A solidarity-based legislative project in response to the European Migration Pact

The work done by the schoolchildren, in collaboration with solidarity NGOs specialising in European law and students from the Faculty of Law at the University of Rennes, is destined to become a European law. This project reflects **the need for solidarity expressed by public opinion and young people, in contradiction with the new European "asylum and migration" pact**, which intends to worsen the situation for exiles.

Please use [this form](#) to confirm your attendance. Press contacts:

Gil Martel, press relations officer, Médiaparks - gmartel.mediaparks@gmail.com - +33783857166

Léna Reungoat, parliamentary assistant to Damien Carême - lena.reungoat@europarl.europa.eu - +33601642972